

"Le Conseil nommera dans le mois suivant la sanction de cette loi ou aussitôt que possible après cette date, une Commission Spéciale composée de 9 membres, pour étudier le meilleur système à adopter pour l'administration des affaires de la Ville, et qu'elle serait la meilleure méthode à adopter aux fins de sauvegarder les intérêts locaux et généraux dans la redistribution des quartiers.

"Les membres de telle Commission pourront être choisis parmi les membres de ce Conseil ou parmi des personnes hors du Conseil.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Giroux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

"The Council shall appoint in the month following the sanction of this Act or as soon as possible after that date, a Special Committee composed of 9 members, to consider what would be the best system to be adopted for the administration of the City's affairs and what would be the method best adapted to safeguard all local and general interests, as regards the redistribution of wards.

"The members of such Committee may be chosen from among the members of Council or from among persons outside of the Council."

Consideration deferred at the request of Ald. Giroux.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.